
Protokoll zur Mitgliederversammlung  

des LAV Rheine 

 

Termin:  Freitag, 15.03.2024, 19.00 Uhr 

Ort:   WSV Rheine, Kettelerufer 98, 48431 Rheine 

Teilnehmer:  31 TN (s. Teilnehmerliste) 

 

1.  Begrüßung 

Die Vorsitzende Anna Feldmann-Hilger begrüßt den erschienenen Vorstand, die Trainer, Eltern 

und aktive Schüler und Jugendliche und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Anträge zur 

Ergänzung der Tagesordnung wurde nicht gestellt. 

 

2. Genehmigung des Protokolls 

Das Protokoll vom 17.03.23 wurde satzungsgemäß auf der Homepage zur Einsicht eingestellt. 

Da kein Einspruch nach 1monatiger Veröffentlichung eingegangen ist, gilt das Protokoll als 

genehmigt. 

 

3. Bericht des Vorstands 

Die Mitgliederversammlung gedenkt dem am 19.02.24 verstorbenen Udo Mollen mit einer 

Schweigeminute. 

Danach verliest Anna Feldmann-Hilger den Geschäftsbericht. Das vergangene Jahr war wieder 

einmal ein pralles Jahr mit vielen Aktivitäten, die der LAV initiiert hat und Veranstaltungen, an 

denen auch viele Sportgruppen teilgenommen haben, sportlich und auch außersportlich. Das 

Schülersportfest fand am 08.06.23 statt, das Seniorensportfest musste leider mangels 

Teilnehmer ausfallen. Der LAV war Ausrichter der Kreismeisterschaften-Wurf.  

An allen Kreis- und auch Münsterlandmeisterschaften hat der Verein Kampfrichter gestellt. 

Oftmals mehr als gefordert. Auch bei Sportfesten anderer Vereine waren Kampfrichter des 

Vereins im Einsatz. Gerade das eigene Sportfest stellt Kampfrichterwartin Ruth Göcke jedes 

Jahr vor eine große Herausforderung, da bis zu 50 Kampfrichter benötigt werden. An der 

Kampfrichterausbildung 2022 haben vier LAVer teilgenommen. 2024 hat Manfred Richter die 

Kampfrichterausbildung abgeschlossen.  

Da Beendigung der Kooperation mit dem SV Rheine wurden die vereinseigenen Trainingsgeräte 

verlagert in die Räume des WSV Rheine. Vielen Dank an den Vorsitzenden des WSV Markus 

Droste für die Hilfe. 



Die Erweiterung des Geräteraumes im Jahnstadion wurde bei der Stadt Rheine beantragt und 

die Baugenehmigung liegt vor. Nach Bereitstellung der öffentl. Zuschüsse kann mit dem Bau 

begonnen werden. 

Ganz spontan hat der Verein mit einem Hilfeaufruf den Verein TU ES e.V./ Hilfe für Menschen in 

Uganda durch Sach- und Geldspenden unterstützt, die direkt vor Ort verteilt und investiert 

werden. 

Sportlich gesehen war das Jahr sehr schwierig, aber auch erfolgreich. Weiter positiv ist, dass 

alle Trainingsgruppen mit mind. 1 - 2 ausgebildeten Trainern besetzt ist. Weiter sind 

Trainingshelfer in den Gruppen U6 - U14 eingesetzt, die die Trainer unterstützen. Die 

Walkingruppe am Montag/Donnerstag ist stetig gut besucht, auch der Lauftreff am 

Sonntagmorgen ist etabliert. Die Walking-Footballgruppe ist zu einer eingeschweißten Gruppe 

geworden, Neuzugängen sind herzlich willkommen. 

Ein großes Problem war die Hallensituation. Durch den Wegfall der Kopi-Halle musste für 4 

Trainingsgruppen kurzfristig Ersatz gefunden werden. Die Stadt Rheine war keine Hilfe, der 

Ersatz ist nur durch das Engagement einzelner zustande gekommen, so dass die Mitte 51, die 

Halle am Emslandstadion und die Annetteschule gefunden wurde. Auch kurzfristige 

Trainerausfälle mussten binnen kurzer Zeit ersetzt werden.  

Die sportliche Bilanz sieht wie folgt aus: 

42 Kreismeistertitel, 5 Münsterlandmeistertitel, 3. Platz bei den Westfalenmeisterschaft W15 für 

Sophie Kruse, 3 Platz Westfalenmeisterschaft U18 4x100 (Annika Niekrawitz, Milla Berghaus, 

Emma Bovekamp, Sophie Kruse), 2. Platz bei den DJMM Westfalen Team Wettkampf beim 

Mannschaftsendkampf, 1. Platz bei den Westf. Seniorenmeisterschaften im Diskus für Anna 

Feldmann-Hilger und 5. Platz bei den Deutschen Mastermeisterschaften im Diskus. Dazu 

kommen zahlreiche Platzierungen in verschiedenen Bestenlisten.  

Bei der Sportlerehrung der Stadt Rheine wurden für das Jahr 2022 folgende Athleten geehrt: 

Gudrun Kampka, Sophie Kruse, Anna Feldmann-Hilger. Bei der Sportlerehrung des Kreises 

Steinfurt wurde Sophie Kruse mit der Bronzemedaille geehrt. Durch das Programm LSB 

Ehrenamt wurde Ruth Göcke für ihre jahrelange Tätigkeit im Verein überrascht und geehrt. Eine 

weitere Ehrung hierfür erfolgt in Kaiserrau im Rahmen einer Feierstunde. Den FLVW-

Ehrenamtspreis erhielt Stefan Schröder. 

Einige Athleten sind den Kadertrainern aufgefallen, so dass eine Einladung zum Kadertraining 

erfolgt ist. 

Das Sportabzeichen konnte 90 Athleten abgenommen werden, davon 51x in Gold. 

Jonas Hilling berichtete als Jugendwart über die Aktionen des Jugendausschusses für alle 

Altersklassen und über die stattgefundene Jugendversammlung.  

Gudrun Kampka gab einen Überblick über die Bewirtungen im vergangenen Jahr. Es wurden bei 

6 Wettkämpfen ca. 700 Teilnehmer zzgl. Gäste bewirtet. Ein Dank geht an alle Helfer und 

Kuchenspenden. 



An bewilligten Fördermitteln erhielt der LAV  4462,-€ vom LSB und vom Land NRW.  

2023 standen dem LAV zudem 12 Sponsoren zur Seite.  

Christine Richter ist als Pressewartin unter Pressewart@LAV-Rheine.de erreichbar. 

Der Stammtisch findet weiterhin am letzten Freitag im Monat im Lokal "Schöppker 3.0" statt. 

 

4. Kassenbericht 

Christoph Bursch gibt einen Bericht über die wirtschaftliche Lage des Vereins. Durch die 

Einführung der App Vereinsverwaltung EasyVerein konnte die Mitgliederverwaltung in vielen 

Bereichen digitalisiert und dadurch vereinfacht werden. Christoph ist per Mail zu erreichen unter: 

Kassenwart@LAV-Rheine.de 

Im vergangenen Jahr verfügte der LAV über folgende finanzielle Mittel: 

Einnahmen 37.662€ -  Ausgaben 35801,-€  Überschuss 1860,-€ 

Dadurch wächst der Bestand auf 12980,-€. Die Rücklagen werden für die Erweiterung des 

Gerätehauses gebildet. 

Bemerkenswerte Posten sind Spenden mit 4800-€ und Trainer/Übungsleiterpauschalen von ca. 

10.000,-€ 

Der Haushaltsplan für 2024 sieht keine größere Veränderung in der Planung vor. Erwartet wird 

eine schwarze Null oder ein leichtes Plus. Der Bestand wird ggfs. vollständig für die Erweiterung 

aufgebraucht. Erwartet werden höhere Ausgaben im Bereich der übergeordneten 

Organisationen sie KSB und LSB und Wettkampfkosten. Der Beitragssatz soll gleichbleiben. 

Der Haushaltsplan 2024 wird mit einer Enthaltung durch die Mitgliederversammlung 

verabschiedet. 

Michelle Dresemann hat zusammen mit Nicola Berghaus die jährliche Kassen- und Buchführung 

vorgenommen. Michelle verliest den Kassenbericht und bescheinigt dem Verein eine gute 

Kassen- und Buchführung. Sie beantragt die Entlastung des Vorstands, welche mit 1 Enthaltung 

genehmigt wurde. 

 

5. Wahlen 

Klaus Tewes übernimmt den Vorsitz und gibt die Wahlbedingungen bekannt. Danach erfolgten 

folgende Wahlen 

a) Vorsitzende/r:  Anna Feldmann-Hilger wird zur Wiederwahl    

    vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Sie nimmt die   

    Wahl an. 



Anna übernimmt wieder den Vorsitz. 

b) 2. stellv. Vorsitzende/r: Katja Wasmuth wird zur Wiederwahl vorgeschlagen   

    und mit 1 Enthaltung gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

c) Schatzmeister/in:  Christoph Bursch wird zur Wiederwahl vorgeschlagen   

    und mit 1 Enthaltung gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

d) stellv. Schriftführer/in: Guido Bovekamp wird zur Wiederwahl vorgeschlagen   

    und einstimmig gewählt. Er nimmt die Wahl an. 

e) Beisitzer/in 

    - außersportl. Angelegenheiten: Gudrun Kampka wird für 1 Jahr einstimmig    

             gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

    - Pressearbeit: Franziska Pott wird einstimmig wiedergewählt und nimmt die   

   Wahl an. 

    -  Medien:  Christine Richter wird mit 1 Enthaltung wiedergewählt und   

   nimmt  die Wahl an. 

    - Sport:  Stefanie Willmann wird mit 1 Enthaltung wiedergewählt und   

   nimmt  die Wahl an. 

     - Gerätewart/in: Katja Schröder wird mit 1 Enthaltung wiedergewählt und    

   nimmt  die Wahl an. 

f) Kassenprüfer: Nicola Berghaus scheidet turnusgemäß aus. Sie wird zur    

   Wiederwahl vorgeschlagen und mit 1 Enthaltung gewählt. Sie   

   nimmt die Wahl an. 

 

6. Planung 2024 

26. Schülersportfest, Seniorensportfest in Kooperation mit dem TV Jahn Rheine, Ausrichter KM 

Langlauf/Wurf, Jugendaktionen, Sportabzeichentage, Erweiterung Gerätehaus, Sportstätten, 

Kooperation WSV, Sensibilisierung Kinderschutz, Gewinnung, Ehrenamt, 30 Jahre LAV, 

außersportliche Aktivitäten 

 

7. Verschiedenes 

Annalena Schröder verteilt die Urkunden zu den abgenommenen Sportabzeichen in Gold, Silber 

und Bronze 

 

 



 

 

 

 

 

 


